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例会日：毎週金曜日 12:30～13:30

RID2700地区古賀英次ガバナーメッセージ
「新しいロータリーは機会の扉を開く」
八幡西RC谷良樹会長メッセージ
「健康第一」

次回例会のお知らせ ３月１７日（金） 卓話 「未定」

八幡西ロータリークラブ

《会報委員会》
松尾和典 中村克己 太田信博
川越和宣 高嶋雅樹 廣田 豊

出席報告

・例会食事カロリー １，１６０ Kcal

・会員数 ４６名
・当日の出席者 ４１名
・ゲ ス ト数席者 ０名
・ビジター数 ０名
・会員出席 ８９．１３％
・前々例会の修正出席率 ８０．８５％

（１２月１８日）

Rotary Opens
Opportunities

本日の例会 ２０２１年３月５日(金）

前例会の記録 ２０２１年１月１５日(金)

１．君が代斉唱
２．ロータリーソング “２７００のマーチ”
３．来客紹介
４．出席状況の報告
５．祝誕生

太田信博君 Ｓ４１年１月２３日
岩崎員久君 Ｓ３３年１月２４日
中山祥太郎君 Ｓ５９年１月３０日
櫻井紀久君 Ｓ４４年１月３１日
江﨑嘉春君 Ｓ３８年２月 ５日
廣田 豊君 Ｓ４７年２月 ５日
山口典浩君 Ｓ２８年２月１４日
藤村克成君 Ｓ１９年２月１９日
岸野 玲君 Ｓ３５年２月２０日
安東秀夫君 Ｓ２２年２月２７日
紙上義全君 Ｓ５３年３月 １日
溝上智彦君 Ｓ３９年３月 ２日
中村克己君 Ｓ４５年３月 ２日

６．会長の時間
７．各委員会報告
８．ニコニコボックスの報告
９．幹事報告
10．卓 話

会長の時間 会 長 谷 良樹 君

本年もよろしくお願いします。先週大雪に伴う休会
に続き福岡県でも緊急事態宣言が出され、本日の
例会開催も検討しましたが、年始ということで時短
での開催とさせていただきました。ここで来週から
の福岡県緊急事態宣言下においての例会開催に
ついて多数決を取ります。休会賛成多数ということ
で、後の理事会にて最終決定を検討します。また、
Webなどについても課題となります。現在昼間の会
食も問題になっており千草ホテルさんには、大変協
力いただいていますが、私は現場で毎日のように
検査をして実際数名陽性の方も見ています。現在
は北九州市の大きな病院でも入院が難しくなってき
ています。一人でも感染者を増やさないためにも残
念ですがしばらく例会の休会を検討してみたいと思
います。
続きまして、大林さんへポールハリスフェローの表
彰が届いています。いつもありがとうございます今
後ともよろしくお願いします。
更に、岩崎さんへガバナーより２０２１年から２０２２
年度の２７００地区財団委員長の委嘱状が届いて
います。また活躍ご期待いたします。

幹事報告 幹事 紙上義全 君

１）ロータリーレート変更のお知らせ
１月１日から１ドル１０４円に変更になりました。

（従来１０５円）
２）例会臨時変更のお知らせ
★門司西ＲＣ
１月２１（木）、２８日（木）休会
★小倉中央ＲＣ
１月１８日(月)、２５日(月)休会
★小倉東ＲＣ
１月２０日（水）、２７日（水）休会
★小倉西ＲＣ
１月２１日（木）、２８日（木）休会
その他
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本日の卓話 年男新春放談

大林清幸君

おめでとうございます。今年もよろしくお願いします。
まず去年から今年にかけて良かったことは、ゴルフ
の調子が良くなったことです。昨年１１月C組で優勝
し、また初打ちも優勝させていただく事が出来まし
た。実は、最近ゴルフの調子が悪い時に稲冨さん
よりスイングを一から作り直したほうが言うというア
ドバイスをいただいていましたが、私は、最近、富
田さんや三島君にワンポイントアドバイスをいただ
き、しっかり聞いて良くなってきました。
お手元にワンヘルスをお渡ししました。医師会と獣
医師会、人獣共通感染症により人に感染する可能
性があり獣医師会から理事として購入しました。こ
れは、焼酎から造ったアルコール消毒液で、詰め
替えもできますので便利です。よろしければポケッ
トなどに入れて、いざという時に使われてください。
コロナは人獣共通感染症に入ります。人間から猫
や犬に感染した事例がありますが、逆の事例はま
だ出ていません。これからは、コロナ以外にも鳥イ
ンフルエンザが流行した場合、空気感染の為コロ
ナ以上の拡大が予想されています。今後ウイルス
は遺伝子組み換えで高病原性鳥インフルエンザウ
イルスを造ることができるところまで来ているようで
す。今後国は、安全に運用できる施設を造る等を
早急に行わなければ、更なる脅威を迎える可能性
が懸念されます。安全な感染症センターが出来る
事を希望しています。
昔読んだ本でアメリカ大陸原住民ネイティブがほと
んどいないのは、ほとんどがスペインなどから入っ
てきた天然痘とチフスなどの伝染病で、９割の人が
抗体がないため感染症で亡くなったと言われてい
ます。戦争で亡くなった方は１割というものでした。
以上を教訓に今年もよろしくお願いします。

佐藤 進君

あけましておめでとうございます。本来私は来週３
０分放談予定でしたが、本日５分になりました。昨
年末から準備していた物が伝えられなくなってしま
いました。
私と大林さんは１９４９年生まれで敗戦後４年目に
生まれ、日本のGDPは大体戦前の３割くらいに落
ち込んでいました。私が、小学生時代に高度成長
が始まりバブルの崩壊から、失われた３０年を私の
歴史と重ねて日本経済を考えようと３０分で計画し
ていましたがコロナ禍に奪われました。
最終的には失われた３０年今後どうなるのかをお
話ししたいと思いましたが、難しいので、機会があ
ればお話ししたいと思います。今後日本がどうなる
のか見届けていきたいです。

【ニコニコボックス】

・亡父元会員神尾栄一の葬送に際し、丁重なる御厚
意を賜り御礼申し上げます。
おかげさまで穏やかに送り出すことができました。

神尾康生君

・明けましておめでとうございます。
本年もよろしくお願いいたします。
藤村、伊豆、浜崎、江藤、八尋、岸野、坂本、吉田浩
二、柿本、安東、河島、是此田、赤田、大林、岩崎、
村山、佐藤、三島、藤本、小嶋、波多野、江﨑、井上、
稲冨、緒方、中村の諸君

・本年もあと6ヶ月よろしくお願いします 谷良樹君

坂本敏弘君

あけましておめでとうございます。本年もよろしくお
願いします。１５分のプログラムの予定が５分にな
りました。私もとうとう数えで６０歳になります。還暦
を迎える前に私の生活を少し改めることを検討する
必要性を感じながら、RCに入会して３月で１７年目
になります。その歩みを話そうと思っていましたが、
本日は５分で入会した経緯をお話しします。私の会
社は元々三菱ケミカル福岡事業所と取引があり、
事業所長が八幡南RCに所属しており、協力会社と
して八幡南RCへ入会する予定でしたが、非破壊検
査業界の工業会の新年会で、属さん、中山さん、
岸野さんより八幡西RCに来るべきであると言われ
入会しました。先ずは親睦委員会から始まり、２年
目に大林さん、岩崎さんと韓国旅行へ行き親しくな
りました。３年目大林会長より週報委員長を受けま
した、一番RCで勉強になったのが地区ロータリー
情報委員会に出向したことでした。そこはロータ
リーの源流を学ぶ会でした。そこでRCは素晴らしい
と感じるようになりました。今後、ロータリーの誕生
秘話と四つのテストの話をする機会を頂いて、真面
目にゆっくりとお話をしたいと思います。
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